

# La maladie parodontale

C'est une maladie d'origine infectieuse (bactéries) qui touche et détruit les tissus de soutien des dents (gencives et os). Cette pathologie est assez lente et évolue sur plusieurs dizaines d'années.

## Evolution de la parodontie



La stagnation de bactéries dans la plaque dentaire est à l'origine d'une réaction inflammatoire sur les gencives et l'os induisant au fur et à mesure des mois et des années leur destruction. Elle peut toucher quelques dents, ou toutes les dents.

Cette pathologie commence à s'installer souvent vers l'âge de 30 ans, avec une évolution au départ très lente. Cette pathologie peut être stabilisée si au quotidien le patient a une hygiène minutieuse, mais elle ne se guérit pas. En cas de baisse de l'hygiène il peut y avoir une rechute.

## La perte osseuse



Plus les bactéries pénètrent en profondeur, plus elles sont virulentes et détruisent les gencives et les os. Les premiers signes visibles sont un gonflement et des saignements, puis une rétraction de la gencive.

## Le déchaussement



Les bactéries s'attaquent à l'os alvéolaire, celui-ci diminue, la gencive se rétracte de plus en plus, les dents commencent par être mobiles puis finissent par tomber.